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VERBALE  N°  47
SEDUTA DEL 14.12.2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021  (duemilaventuno) il  giorno 14  (quattordici)  del mese di dicembre, la Commissione 2 è
convocata,  in modalità telematica, a norma di quanto previsto dalla Legge N° 27/2020 alle ore
9,00 con il seguente o.d.g.:

 Comunicazioni del Presidente;
 Approvazione verbali delle sedute precedenti
 Rilancio e mantenimento della funzione produttiva industriale del sito produttivo e dei

livelli  di  occupazione  della  GKN  –  Audizione  del  rappresentante  di  Collettivo  di
fabbrica e dei ricercatori dell’Università Sant’Anna di Pisa.

 Varie ed eventuali.

alle ore 9,00 sono presenti  i/le Consiglieri/re: Conti, Giuliani in sostituzione di Armentano, Bocci,
Cellai, Cocollini, D’Ambrisi, Felleca, Giorgetti, Bundu, Piccioli, Rufilli; 

Il Consigliere Enrico Conti, in qualità di Presidente, accerta la presenza  dei/delle Consiglieri/re:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente Conti Enrico
Componente Armentano Nicola            (Assente) Giuliani M. Federica
Componente Bocci Ubaldo
Componente Cellai Jacopo
Componente Cocollini Emanuele
Componente D’Ambrisi Angelo           
Componente Felleca Barbara  
Componente Giorgetti Fabio
Componente Bundu Antonella             
Componente Piccioli Massimiliano
Componente Rufilli Mirco

e apre la seduta alle ore 9,05, essendo presente il numero legale.

Sono presenti: Dario Salvetti, Rappresentante di Collettivo di fabbrica, la D.ssa Maria Enrica 
Virgillito, il Dott. Lorenzo Cresti, la D.ssa Francesca Gabbriellini, il Dott. Andrea Roventini, 
Economisti e Ricercatori dell’Università Sant’Anna di Pisa, il Presidente del Consiglio Luca Milani. 

per la segreteria della Commissione 2 è presente Antonina S. Ferrara   

Il  Presidente Enrico Conti apre la seduta presentando gli ospiti e ringraziandoli per la loro
presenza. 
Il tema, afferma il Presidente, è di grande attualità e di interesse, per due ragioni: c’è un tema
principale sicuramente quello della  civiltà  delle  relazioni  industriali  quindi  è  evidente che la
vicenda GKN si è svolta fortunatamente sul filo della legalità che ha reso possibile bloccare la 
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procedura dei licenziamenti da parte del Giudice. Il secondo è relativo agli effetti della  globalizzazione
sulle filiere industriali e sui territori sui quali le dinamiche economiche e globali vanno ad impattare;
GKN è, in parte, un esempio di questo. Da questo punto di vista,  Conti ritiene corretto inquadrare sia
il tema di una normativa che limiti i comportamenti speculativi in termini di delocalizzazioni da parte di
grandi gruppi internazionali che decidono da un giorno all’altro, per ragioni speculative, di uscire da un
business e di chiudere un stabilimento da un lato e dall’altro di quali possono essere le strategie in un
mondo produttivo che cambia velocemente per difendere il lavoro e le competenze del territorio.  
Per questo si guarda con grande attenzione alle proposte dei ricercatori dell’Università Sant’Anna di
Pisa.
Il  Presidente chiede a Dario Salvetti,   delegato rsu di  Gkn  di  fare un quadro della  situazione dei
lavoratori ad oggi.
Alle ore 9,14 entra in videoconferenza il Vicepresidente Lorenzo Masi.
Dario Salvetti prendendo la parola informa che la situazione del GKN è identica a quella del 9 luglio.
Affrontare una discussione di salvezza individuale del singolo lavoratore o del sistema Paese: si ritiene
che  le  due  cose  coincidono.  Lo  stabilimento  potrebbe  uscire  dall’automotive  se  andasse  in  porto
l’acquisto da parte del nuovo compratore; questo vorrebbe dire che la Toscana perderebbe il 10% dei
posti di lavoro nell’automotive, di conseguenza diventa più difficile reggere tutti gli altri stabilimenti.
Salvetti prosegue a dare informazioni sul GKN.
A seguire si apre un’ampio dibattito nel quale prendono la parola il Dott. Andrea Roventini, la Dott.ssa
Maria  Enrica  Virgillito,  il  Dott.  Lorenzo  Cresti,  la  Dott.ssa  Francesca  Gabriellini  economisti  e
ricercatori dell’Università Sant’Anna di Pisa che illustrano le loro proposte.
Partecipano alla discussione la Consigliera Bundu, il Consigliere Cocollini e il Presidente del Consiglio
Milani che si è unito alla videoconferenza.      

Nella seduta odierna sono approvati i verbali N°38 del 05.10.2021, N° 39 del 12.10.2021, N° 40
del 15.10.2021

Il Presidente Enrico Conti dichiara chiusa la seduta allea ore 10,48

Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:  
CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente Conti Enrico
Vice Presidente Masi Lorenzo
Componente Armentano Nicola            (Assente) Giuliani M. Federica
Componente Bocci Ubaldo
Componente Cellai Jacopo
Componente Cocollini Emanuele
Componente D’Ambrisi Angelo           
Componente Felleca Barbara  
Componente Giorgetti Fabio
Componente Bundu Antonella              
Componente Piccioli Massimiliano
Componente Rufilli Mirco                
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Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del  21.01.2022

    la Segretaria                                                                                                 Il Presidente
Antonina S. Ferrara                                                                                          Enrico Conti
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